



Cadáveres de extraterrestres en Perú: los forenses prueban el engaño



Par euronews avec AP

Publié le 13/01/2024 - 10:32

Evidentemente, no eran extraterrestres. Eso es lo que confirmaron el viernes los expertos forenses de Perú sobre dos supuestos extraterrestres que las autoridades aduaneras del país sudamericano decomisaron el año pasado en un cargamento con destino a México.

Los forenses de la fiscalía peruana afirmaron que los objetos estaban hechos de papel, pegamento, metal y huesos humanos y de animales.

Los resultados invalidan, por tanto, la creencia de que los objetos incautados procedían de "un centro extraterrestre o de otro planeta, lo cual es totalmente falso", afirmó el arqueólogo forense Flavio Estrada, que dirigió el análisis.

"La conclusión es simple: se trata de muñecas ensambladas con huesos de animales de este planeta (la Tierra, nota del editor), con pegamentos sintéticos modernos; por lo tanto, no fueron ensambladas en la época prehispánica", dijo Flavio Estrada a periodistas.

Otro objeto también fue examinado: una supuesta mano de tres dedos fue radiografiada. Flavio Estrada declaró que la mano "muy mal construida" había sido creada a partir de huesos humanos.

En noviembre, José Jaime Maussan volvió al Congreso mexicano con un grupo de médicos peruanos y estuvo más de tres horas defendiendo la causa de los "seres no humanos" que, según él, fueron encontrados en Perú en 2017.